

Si la légende veut que le jeune Bill Gates ait construit son empire informatique dans son garage, la réalité raconte une toute autre histoire.

Bill Gates est né dans la richesse et les privilèges. Son grand-père et son arrière-grand-père étaient tous deux des magnats de la banque. Son père, William Gates senior, était un éminent avocat et lobbyiste politique basé à Seattle. Grâce à son père, Bill Gates a appris les tenants et les aboutissants du droit et de la politique et comment manipuler ces forces dirigeantes.

"Je suis Bill Gates, président de Microsoft."

Bill Gates a abandonné l'université pour fonder Microsoft. On lui attribue l'invention du système d'exploitation qui est devenu Windows. Cependant, il n'a joué aucun rôle dans l'invention de Windows. Le fait est qu'il a acheté un système d'exploitation existant de Seattle Computer Products, l'a fait modifier, puis l'a cédé sous licence à IBM. Cela ne l'a pas empêché de s'attribuer tout le mérite.

"Je ne vois pas Bill Gates comme une grande personne créative. Je le vois comme un opportuniste."

Alors que le co-fondateur de Microsoft, Paul Allen, luttait contre un cancer. Bill Gates a saisi l'occasion, en tentant de lui extorquer sa part de la fortune de l'entreprise.

"Ils ont essentiellement parlé de la façon dont ils prévoyaient de diluer ma part jusqu'à presque rien. Et c'était vraiment un moment choquant et décourageant pour moi.

-Vous étiez malade ?

Je pense que j'étais probablement encore au milieu d'une radiothérapie."

Les stratégies commerciales de Gates ont été critiquées en 1998, lorsque le ministère de la Justice des États-Unis a poursuivi Microsoft pour violation de la législation antitrust.

"Troisième prise de la bande vidéo de Bill Gates...."

Pendant les 18 mois du procès, Gates a donné des heures de témoignage sur bande vidéo.

"Quels étaient les navigateurs non Microsoft qui vous préoccupaient en janvier 1996 ?

-Ce mois-là ?

Oui, monsieur.

-Et qu'en est-il ?

Quels étaient les navigateurs non Microsoft qui vous préoccupaient en janvier 1996 ?

-Je ne sais pas, que voulez-vous dire par préoccuper ?

Qu'est-ce que vous ne comprenez pas dans le mot "préoccuper" ?

-Je ne suis pas sûr de ce que vous entendez par là..."

"Le ministère de la Justice a accusé Microsoft, de se livrer à des pratiques anticoncurrentielles et d'exclusion destinées à maintenir son monopole, avec ses systèmes d'exploitation pour ordinateurs personnels."

Pour faire oublier la presse négative, Bill Gates a investi 100 millions de dollars, dans la création de la Fondation Bill et Melinda Gates. Du jour au lendemain, Bill Gates a transformé son image publique d'impitoyable technophile monopoliste, en philanthrope le plus généreux du monde.

"Je suis heureux d'annoncer que nous nous engageons à verser un milliard de dollars supplémentaires..."

"Nous avons eu la chance de voir Bill Gates 2.0. L'homme que vous ne connaissez pas."

La campagne de dédramatisation de l'homme que vous ne connaissez pas a porté ses fruits : sa valeur nette a rapidement doublé, ce qui a valu à Bill Gates le titre d'homme le plus riche du monde.

"Vous avez investi 10 milliards de dollars dans les vaccinations au cours des deux dernières décennies, et vous avez calculé le retour sur investissement pour cela. Et ça m'a un peu étonné. Pouvez-vous nous expliquer ce calcul ?"

Dans un article du Wall Street, Bill Gates a déclaré "les vaccins, sont le meilleur investissement que j'ai jamais fait."

"Il y a eu un retour sur investissement de plus de 20 pour 1. Si vous ne considérez que les avantages économiques, c'est un chiffre assez élevé par rapport à tout le reste."

La Fondation Gates s'est rapidement développée pour devenir une multinationale massive, verticalement organisée, contrôlant chaque étape et une chaîne d'approvisionnement qui va de ses salles de conseil basées à Seattle aux villages d'Afrique et d'Asie.

"Elle est la plus grande organisation philanthropique privée du monde, causant du tort. La Fondation Bill et Melinda Gates a gagné des millions de dollars chaque année grâce à des entreprises accusées d'être responsables de bon nombre des mêmes problèmes sociaux et sanitaires, ceux mêmes auxquels la fondation cherche à remédier. La Fondation Gates a investi dans 69 des entreprises les plus polluantes des États-Unis et du Canada. D'autres entreprises du portefeuille de la fondation ont été accusées de transgressions, notamment d'avoir forcé des milliers de personnes à perdre leur maison, d'avoir soutenu le travail des enfants, d'avoir fraudé et d'avoir négligé des patients ayant besoin de soins médicaux. La Fondation Gates n'a pas fourni de détails....."

"William H. Gates, le troisième, Melinda Gates..."

En tant que donateur principal de l'OMS et du CDC, aucun homme n'a plus de pouvoir que Bill Gates pour influencer et contrôler la santé et la liberté médicale de tous les peuples.

"La normalité ne reviendra, que lorsque nous aurons largement vacciné l'ensemble de la population mondiale."

"Ce sera la nouvelle normalité, jusqu'à ce qu'un vaccin soit développé"

"Jusqu'à ce que nous trouvions un vaccin. Revenir à la normale signifie mettre des vies en danger."

"Nous devons le produire et le déployer dans tous les coins du monde."

"Vaccination complète de nos enfants et des femmes enceintes."

"Nous avons déjà acheté ces gammes, nous savons déjà où cela va se passer. Nous réfléchissons à ce que ça va être. Tout cela fait partie de ce plan."

"Nos militaires sont en train d'être mobilisés. Ainsi, à la fin de l'année, nous serons en mesure d'en faire bénéficier un grand nombre de personnes très, très rapidement."

En 1986, le président Ronald Reagan a signé le National Childhood Vaccine Injury Act, accordant une immunité totale aux fabricants de vaccins. Après une décennie de poursuites judiciaires, liées aux blessures et aux décès causés par les vaccins, les fabricants de vaccins faisaient faillite. Dans le but de contraindre les décideurs, les fabricants de vaccins ont menacé d'arrêter la production de vaccins, jusqu'à ce qu'ils puissent être légalement protégés de toute responsabilité. À ce jour,

lorsque quelqu'un est blessé ou tué à la suite d'un effet indésirable, ce sont les contribuables américains qui paient les dommages.

"Eh bien, plusieurs filles de tribus indiennes ont été utilisées comme cobayes. Le rapport allègue que deux géants américains de l'industrie pharmaceutique, ont administré un vaccin non testé, à des milliers de jeunes filles tribales sans étude ni documentation appropriées."

L'Inde, a été l'un des pays les plus durement touchés après que des célébrités de Bollywood ont été incitées par la Fondation Gates, à inciter le public à se soumettre à des vaccinations de masse. En 2009, les enfants des tribus ont reçu le vaccin contre le papillomavirus. Plus de 24 000 filles ont été informées qu'elles recevaient des injections de bien-être, dans de nombreux cas sans le consentement éclairé d'un parent ou d'un tuteur.

"Les personnes qui administraient ces vaccins ont menti aux tuteurs de ces filles et leur ont dit : "Oh, ça va guérir le cancer, tu n'auras jamais de cancer". Et ces filles ont été gravement blessées. Certaines d'entre elles ont développé des crises, d'autres un cancer. Et sept filles sont mortes. Et il n'y avait pas d'assurance. Il n'y avait aucune assistance pour elles. Et la Fondation Gates a nié qu'il y avait eu des essais cliniques. Et c'était si grave que le parlement indien a créé un groupe de travail. Ils l'ont étudié et ont viré la Fondation Gates."

"Mais l'Inde est un pays barbare. Les choses se passent d'une manière très barbare. Mais j'ai été surpris de trouver une organisation américaine, opérant en plein jour, et faisant des choses qui sont très, très, disons, à la mode indienne. J'ai donc décidé que toute la procédure devait être examinée. Le Parlement indien a fondé une commission, et c'était une démarche plutôt surprenante, car il est rare qu'une enquête de si haut niveau soit menée sur des questions touchant les pauvres. Et c'était un rapport extraordinaire. Je ne pense pas que le parlement indien ait déjà produit un rapport aussi cinglant, et les représentants du gouvernement, sont venus dire "nous n'aurions pas dû autoriser cela. Nous sommes désolés. Nous n'allons pas permettre que cela se reproduise". Et maintenant ils sont de retour. Ils refont les mêmes vieux trucs."

"La bonne nouvelle est que les essais cliniques sur l'homme peuvent commencer dès juillet 2020 pour le premier indien contre le covid-19, qui a été développé...."

"Donc vous pouvez imaginer comment est la manipulation des médias, la manipulation de l'opinion publique par les dirigeants de tous les partis politiques disent unanimement "nous voulons un vaccin". Et le pire, c'est qu'ils sont pris pour des philanthropes. Alors que ce que c'est en réalité, c'est l'acquisition d'un pouvoir politique et financier. Et je pense que le deuxième pays le plus peuplé, avec 1,3 milliard d'habitants, sera une bonne base, pour les entreprises pharmaceutiques pour faire des affaires, et aussi tuer beaucoup de gens dans le processus. Oui, je trouve juste dommage que, nous n'ayons pu obtenir aucun bénéfice pour les filles qui, en souffrent. C'est tellement terrifiant de voir ce qu'ils font réellement avec le monde.

"Nous prenons des choses qui sont, vous savez, des organismes génétiquement modifiés et nous les injectons dans les bras des petits enfants, nous les injectons directement dans la veine."

Une étude scientifique de 2018 publiée dans l'International Journal of Environmental Research and Public Health, a conclu que, plus de 490000 enfants en Inde, ont développé une paralysie, à la suite de l'administration du vaccin oral contre la polio soutenu par Gates entre 2000 et 2017. Utilisant tous les tours de passe-passe habituels, les médias, et les fact-checker basés aux États-Unis se sont empressés d'enterrer l'histoire. Mais grâce au travail méticuleux, d'une équipe de chercheurs et de médecins indiens, la vérité qui dérange est disponible sur le site web du NIH.

"J'ai l'honneur de vous présenter Bill et Melinda Gates"

Sans aucune formation médicale, Bill et Melinda Gates ont fondé l'Alliance mondiale pour les vaccins et l'immunité, à travers laquelle ils réalisent leur programme de vaccination du monde. La fondation a été poursuivie par les gouvernements de certaines des nations les plus pauvres et les plus vulnérables, pour avoir causé de graves préjudices par le biais de programmes de vaccination expérimentaux.

"Si vous regardez simplement les travailleurs de la santé dans le monde, ils méritent de recevoir le vaccin en premier. Vous savez, ici, aux États-Unis, ce sont les noirs qui devraient vraiment l'avoir en premier ainsi que les indigènes.

"On nous a toujours dit que les vaccins étaient sans danger. Que c'était sain. C'était des choses que nous devions faire. Mais étant donné la position dans laquelle je me trouve maintenant en tant que législateur d'État, et en regardant ces études et en examinant un grand nombre de ces études, c'est très effrayant. Et je veux que la communauté afro-américaine ouvre les yeux."

"De tous les endroits où M. Gates aurait pu aller dans le monde. Pourquoi s'est-il installé en Afrique ? Ce n'est pas parce qu'il se soucie des gens qui me ressemblent. Il se soucie d'un programme."

"Les corps africains ont été utilisés comme rats de laboratoire pendant de nombreuses années pour les grandes entreprises pharmaceutiques."

"Ils nous utilisent pour des essais. Ils nous utilisent pour des tests. Mais en tant qu'Africaine, je refuse à présent"

"Les Africains en ont assez d'être les cobayes du monde."

"Leurs intentions sont établies et ils se le disent partout sur les médias sociaux. Ils sont en état d'alerte en ce moment."

"Il y a une politique du gouvernement américain. Elle s'appelle le rapport Kissinger, qui a été produit au milieu des années 70. Il indique explicitement, que l'objectif de la politique étrangère en Afrique, était de réduire la population, car ils ont de grandes ressources minérales. Et à l'époque, Kissinger et les personnes impliquées dans l'administration Carter, voulaient réduire la population, s'assurer que les Africains ne se développent pas, et n'utilisent pas les ressources pour eux-mêmes, parce que nous, aux États-Unis, nous en avons besoin. Il y a un effort concerté, des puissances étrangères, pour contrôler la population de l'Afrique."

"Certains enfants ont survécu aux vaccinations bâclées du mois dernier et vont se rétablir. Mais 15, tous âgés de moins de 5 ans, sont morts de fièvre, de vomissements et de diarrhée."

"Des erreurs humaines ont contribué à la mort malheureuse de ces enfants."

"Comment pouvez-vous croire Big Pharma et ne pas croire ces parents lorsqu'ils vous disent que leurs enfants ont été blessés par Big Pharma ? Je me moque de la taille de cette machine commerciale. En tant que parent, je peux vous dire que ces personnes ne cesseront jamais de se battre pour leurs enfants."

"La vaccin oral anti polio cause la paralysie chez les enfants"

"Une souche mutante de vaccin anti polio cause maintenant plus de dégâts que la polio sauvage."

"La paralysie causée par les vaccins devrait susciter des actions, d'après une étude"

"Sauver des vies amène-t-il à la surpopulation ?"

Il faudrait des heures pour énumérer toutes les initiatives douteuses dans lesquelles Bill Gates est impliqué. Voici quelques-unes des principales. Gates est l'un des principaux bailleurs de fonds de l'expérience de perturbation contrôlée de la stratosphère, conçue pour bloquer le soleil dans le but de contrôler le réchauffement climatique en libérant des quantités massives de carbonate de calcium et d'autres matériaux dans la haute atmosphère. Les critiques, y compris les scientifiques environnementaux, ont qualifié le projet "d'expérience de génocide mondial". Gates a investi plus d'un milliard de dollars dans le projet de surveillance mondiale Earth Now. Ce projet prévoit le lancement de centaines de satellites dans l'espace, ce qui permettra de surveiller 24 heures sur 24 et 7 jours sur 7 tous les habitants de la planète. En partenariat avec le MIT, Bill Gates a mis au point une nouvelle technologie, qui permet d'injecter des vaccins sous la peau avec votre dossier médical. Le tatouage à points quantiques, implantera un certificat invisible, qui pourra être scanné par les autorités, à l'aide d'une application pour téléphone portable, et d'une lumière infrarouge.

"À terme, nous devrions avoir des certificats pour savoir qui a été guéri, qui a été vacciné. Il y aura donc un jour éventuellement cette preuve d'immunité numérique."

L'EPA a récemment approuvé un permis d'utilisation expérimentale pour Oxitec, une société de biotechnologie financée par la Fondation Bill et Melinda Gates. Dans le but de lutter contre le paludisme, Oxitec va bientôt lâcher des millions de moustiques génétiquement modifiés dans différents États américains. Selon le site du NIH, des programmes sont en cours d'élaboration pour permettre l'immunisation des humains par les piqûres de moustiques. C'est le magazine Science qui a inventé l'expression "seringues volantes".

"Un nouveau rapport choquant du New York Times, fait la lumière sur le lien entre le fondateur de Microsoft Bill Gates et feu Jeffrey Epstein. Vous rapportez que ces deux hommes se sont rencontrés au moins six fois.

-Eh bien, je crois qu'il y en a eu plus. Cela incluait des visites à son domaine, se voir à Seattle, voler dans l'avion d'Epstein."

Lorsque les registres de vol ont révélé que Gates avait été un passager du Lolita Express, il a affirmé qu'il ne savait pas que le jet privé appartenait à Epstein. Il a également nié que lui et M. Epstein étaient impliqués dans des affaires. Cependant, un exposé du New York Times a révélé que non seulement Bill Gates a entretenu une relation avec Jeffrey Epstein bien après sa condamnation pour crimes sexuels, mais que les deux hommes étaient également impliqués dans le processus de cofondation d'un fonds caritatif de plusieurs milliards de dollars.

"Pourquoi auraient-ils créé un trust caritatif au profit de Jeffrey Epstein ?

-Tout cela n'était pas que de la philanthropie, Bill Gates voulait simplement trouver de nouvelles sources d'argent."

Pourquoi l'un des hommes les plus riches du monde, a-t-il choisi de s'associer au pédophile le plus célèbre du monde ? Une plongée plus profonde dans le monde d'Epstein a révélé que les deux hommes avaient plus en commun qu'il n'y paraît. Comme Gates, Epstein était un philanthrope milliardaire, passionné par la science, la santé, l'éducation et les enfants. La Fondation Jeffrey Epstein a versé des millions de dollars à des universités de premier plan, des instituts scientifiques, des écoles de médecine, des programmes d'éducation préscolaire, des initiatives pour la jeunesse, et des accords de paix internationaux.

Bill Gates est soit l'homme le plus incompris du monde, soit l'un des escrocs les plus convaincants de tous les temps.

Est-il un héros bienveillant, ou un opportuniste malveillant ? Personnellement, j'aimerais croire que l'un des hommes les plus riches du monde a fait don de sa fortune pour le bien de l'humanité. Je veux croire à son sourire attachant. Je veux croire que son cœur est aussi doux et chaud qu'un pull-over. Au minimum. Je veux croire qu'il n'est pas conscient du mal qu'il fait.